

ういう教育、施策が打たれるべきだと思う。その中心となる考え方を理念として制定するということなので、賛成する。

賛成 下村 勝幸議員

私も人権対策審議会の委員として出席した時に、最近、直近に起きた人権問題の事例も話し合う中で、いろいろな所でまだ続いている問題がたくさんあるのだなと思った。

今回は、今、いろんな所で起きている人権に絡むところすべてをひつくるめて、この条例の中で、黒潮町は人権を尊重していく町なのだということを、高らかに宣言をする

条例なので、私は大変良くできた条例であると理解して賛成する。

賛成 宮川 德光議員

私も先の人権対策審議会に審議委員として参加して、黒潮町は人権の町とうたっているにもかかわらず、人権関連の条例がないこと自体が、私はちょっと意外に思つたこと

だった。審議会では反対の意見は一切なく、条例提案を全一致で決定されている。

このように人権に関する大きな目標を持つて進み出すことに、私は賛成する。

議員提出議案

平成27年10月の消費税率10%への再引き上げ中止を求め る意見書

提出議員 森 治史

賛成議員 下村勝幸

趣旨 政府は4月の消費税率8%の増税に続き、平成27年度10月からの税率10%への引き上げを今年度中に決断しているが、現下の経済情勢、県民生活の実態では、増税すべきではなく、施行の停止を決断すべきである。

可決 (多数)

「森林・林業基本計画」の推進に係る意見書

提出議員 亀沢徳昭
賛成議員 藤本岩義

趣旨 林業の振興を図ることが地方再生の原点と考え、国においては森林・林業基本計画の推進と、平成27年度予算に際しては、森林整備加速化林業再生基金事業予算の確保。

可決 (全員)

地域林業・地域振興の確立に向けた「山村振興法」の延長と施策の拡充に係る意見書

提出議員 亀沢徳昭
賛成議員 藤本岩義

趣旨 「山村振興法」が来年3月末に切れることから、その延長を求めるもの。

可決 (全員)

副議長が交代しました
副議長 矢野昭三



ノコギリで大きな木も(協働の森での間伐体験)

手話言語法制定を求める意見書	提出議員 池内弘道 賛成議員 小永正裕
<p>赤ちゃんとまで、一律8%の税金で、所得の低い人ほど、税金の負担割合が高くなる不公平税制だ。また、これまで消費税を上げる際、8%の時もだが全面的に社会保障にとの説明だつた。</p> <p>私たち、1994年から26年間に、消費税として28兆円も払つてきた。一方、法人税はこの間に255兆円が減額になつており、消費税上げ分が法人税減税の方に流れている。結果、社会保障は少しも良くならず、どんどん悪くなつているので、再引き上げ中止に賛成する。</p>	<p>また、森林吸収源対策に係る安全、安定的な財源の確保。及び地域貢献を果たせる体制を図ること。 可決 (全員)</p>